

GELBFIEBER

Fanzeitschrift der Baden Lions

Nr. 16 Göppingen

Saison 2018/2019



Mit breiter Brust in den Saisonendspurt

Mit dem vorletzten Heimspiel hier in der SAP Arena biegt die Saison 18/19 in der Handball-Bundesliga langsam aber sicher auf die Zielgeraden ein. Zum Start in den Saisonendspurt erwartet uns heute das Derby gegen Frisch Auf! Göppingen und genau pünktlich zu diesem badisch-schwäbischen Prestigeduell zeigt die Formkurve unserer Mannschaft wieder deutlich nach oben. Die überzeugenden Auswärtssiege in Magdeburg und Melsungen, sowie der deutliche Heimerfolg gegen Aufsteiger Bietigheim haben dem Selbstbewusstsein sichtbar gut getan, in der Tabelle stehen die Löwen nach 30 Spieltagen wieder stabil auf Platz drei.

Einen nicht geringen Anteil am Aufwärtstrend der letzten Wochen hatte ohne Zweifel auch unser schwedisches Torhüter-Duo. Mikael Appelgren zeigte in Magdeburg eine starke Leistung und brachte es gegen Bietigheim zu einer sensationellen Quote von 50 Prozent gehaltener Bälle: „Das war schon nicht so schlecht“, grinste „Apfel“ nach der Schluss-Sirene in den Katakomben der SAP Arena. Eine Woche später in Kassel lief dann Andreas Palicka vor allem in der zweiten Halbzeit zur Hochform auf. Allerdings wird er in den letzten Wochen der Saison nicht mehr zum Einsatz kommen. „Palle“ zog sich während der Partie gegen Melsungen eine schwere Muskelzerrung im rechten Oberschenkel zu.

Damit müssen die Löwen in den letzten vier Begegnungen der Saison gegen Göppingen, Berlin, Friesenheim und Leipzig gleich drei prominente Ausfälle kompensieren. Und nicht nur das: Einige weitere Spieler gehen

gut zwei Wochen vor dem Ende der Runde buchstäblich auf dem Zahnfleisch. Trotzdem stimmt die in den letzten Auftritten von der Mannschaft gezeigte Leidenschaft und die zurück gewonnene spielerische Lockerheit optimistisch: „Klar wollen wir Platz drei absichern, das bleibt unser Ziel“, blickt Mikael Appelgren auf den Saisonendspurt. „Wer weiß, vielleicht geht ja auch noch etwas in Richtung Platz zwei – träumen darf man ja.“ Doch dass sich der Traum von der direkten Qualifikation für die Champions League noch erfüllt, ist eher unwahrscheinlich, denn dazu müssten die Löwen alle verbleibenden Spiele gewinnen, gleichzeitig müsste der momentane Tabellenzweite aus Kiel noch dreimal verlieren. Von daher lautet die Devise eher: Die eigenen Hausaufgaben erledigen – dafür sieht Jannik Kohlbacher die Mannschaft gut gewappnet: „Wir hatten seit dem Sieg in Magdeburg gute Trainingswochen und das stimmt mich für die letzten Saisonspiele sehr positiv.“

Und so ein Derbysieg gegen Göppingen würde das positive Gefühl sicherlich bei dem ein oder anderen noch etwas verstärken. Wir werden auf jeden Fall von den Rängen aus alles tun, um unserem Team zu einem Heimsieg zu verhelfen. Auf ein schönes Spiel! [ad]



GEMEINSAM SIND WIR STÄRKER – UND GELBER !



Wir stellen vor ...

Die Lieblings-Löwenmomente



Lübbecke ist eigentlich eine unscheinbare Kleinstadt irgendwo in Ostwestfalen, nichts desto trotz ist diese für jeden Löwenfan zu einem ganz besonderen Ort geworden. Denn dort feierte unsere Mannschaft am 5. Juni 2016 die erste Meisterschaft in der Vereinsgeschichte – unser Platz eins im Countdown der Lieblings-Löwenmomente. Die Entscheidung um die Schale fiel am letzten Spieltag der Saison, die Löwen reisten mit einem Punkt Vorsprung auf Verfolger Flensburg in die mit 3080 Zuschauern restlos ausverkaufte Merkur-Arena in Lübbecke. Viele einheimische Fans waren allerdings nicht auf den Rängen zu finden – die Halle war fest in gelb-blauer Hand. Und die mitgereisten Anhänger sorgten vom Start weg für eine Gänsehaut-Atmosphäre, die Stimmung wahrlich meisterhaft. Schließlich wollten alle zwei Jahre nach dem Drama von Gummersbach und einigen verpassten Titelchancen im Pokal endlich ein Happy End, vor allem für den damals scheidenden Kapitän Uwe Gensheimer.

Und je länger das Spiel gegen die bereits als Absteiger feststehenden Gastgeber dauerte, desto näher rückte das große Ziel. Nach der ersten Halbzeit führten die Löwen mit 17:10, auch nach dem Wechsel ließen sie nichts mehr anbrennen und machten die zweite Hälfte zum großen Triumphzug. Die Szenen nach der Schluss-Sirene bleiben unvergessen, bei der Übergabe der Schale blieb wohl kein Auge trocken. Und dies war erst der Auftakt zu einem großen Partymarathon: Zunächst wurde in Lübbecke gefeiert, dann flog die Mannschaft per Charter nach Mannheim, wo einige tausend Fans im Friedrichspark ihre Meisterhelden empfangen. Ein unvergessener Sonntag für den ganzen Verein.

Damit endet unser Countdown der zehnten Lieblings-Löwenmomente. Alle von uns vorgestellten Augenblicke gibt es noch einmal kompakt auf unserer Homepage www.baden-lions.de. [ad]

Die Fans der Baden Lions

Natascha Obergföll
aus Orschweier



1. Seit wann bist du im Fanclub Baden Lions?

Nachdem wir im Oktober 2013 das erste Mal bei den Löwen waren und nicht mehr losgekommen sind, habe ich mich 2015 dazu entschlossen, dem Fanclub beizutreten, um die Mannschaft noch mehr zu unterstützen..

2. Was war dein bestes Fanerlebnis mit den Baden Lions bis jetzt?

Da bleiben eindeutig zwei Erlebnisse immer im Gedächtnis. Unsere 1. Meisterschaft in Lübbecke und der sensationelle Pokalgewinn in Hamburg.

3. Was wünschst du dir für den Rest der Saison?

Dass unsere Mannschaft die Runde positiv abschließt, auf dem 3. Tabellenplatz bleibt und dass sich niemand mehr verletzt.

4. Wie würdest du die Baden Lions beschreiben?

Familiär, einzigartig & blaugelb.

[ad]



Auswärtssieg in Kassel



Einladung



Sommerfest zum Saisonabschluss am Samstag, den 15. Juni 2019 in Kronau

*Darf bei keinem
Sommerfest fehlen –
unser eingespieltes
Grillteam.*



Bevor es in die lange Handballpause geht, möchten wir mit allen Mitgliedern der Baden Lions und deren Familien noch einmal zusammen feiern. Deshalb laden wir euch hiermit herzlich ein zu unserem alljährlichen Sommerfest.

**Los geht es am
Samstag, den 15. Juni 2019 um 16.00 Uhr
im Vereinsheim „Frohsinn“ im Mühlhaag in Kronau.**

Zum Auftakt findet die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen des Vorstands statt – anschließend geht es zum gemütlichen Teil über mit Essen, Trinken und als Highlight natürlich unsere

große Tombola mit vielen attraktiven Preisen.

*Um die Veranstaltung so gut wie möglich planen zu können, ist eine **Anmeldung unbedingt erforderlich.***

ANMELDESCHLUSS ist der 5. Juni 2019

Die Anmeldungen nehmen wir unter auswaertsfahrt@baden-lions.de entgegen. Die Tagesordnung der Jahreshauptversammlung ging den Mitgliedern bereits auf anderem Wege zu.

Auf eure zahlreiche Teilnahme beim Sommerfest 2019 freut sich die Vorstandschaft der Baden Lions



**Besucht uns auch
an unserem Fanstand
hinter Block 214.**



Kontakt

Baden Lions e.V. –
im Sportzentrum 2, 76709 Kronau
St-Nr. 30074/50537
VR-Nr. 1304 beim Amtsgericht Bruchsal

1. Vorsitzender: komm. Britta Obergföll

Anschrift: Baden Lions
Im Sportzentrum 2
76709 Kronau

Internet

www.baden-lions.de
auf Facebook Baden-Lions
auf Twitter @BadenLions
Infos auch für NichtClubberer

Mit uns ON TOUR

Anmeldung für ausgeschriebene
Fahrten nur über Mail:
auswaertsfahrt@baden-lions.de

**Habt ihr Fragen oder Anregungen?
Schreibt einfach eine Mail an:
vorstandschaft@baden-lions.de**

GELBFIEBER.....

Herausgeber: Baden Lions e.V.

Anschrift:

Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau

Redaktion: Alexander Daub [ad]
Natascha Obergföll [no]
Britta Obergföll [bo]

Bilder: Michaela Kösegi [mk]

Satz + Gestaltung:
Peter de Jong
Emely Schippl

Formate: Druck +
Download auf baden-lions.de

Druck: KS Druck Kronau